

Авторы выпуска

Месяц Светлана Викторовна, кандидат философских наук, старший научный сотрудник Института философии РАН, 109240, г. Москва, ул. Гончарная, д. 12, стр. 1; доцент каф. истории зарубежной философии философского ф-та РГГУ, 125993, ГСП-3, г. Москва, Миусская площадь, д. 6. E-mail: messiat@mail.ru.

Вдовина Галина Владимировна, доктор философских наук, ведущий научный сотрудник Института философии РАН, 109240, г. Москва, ул. Гончарная, д. 12, стр. 1; профессор Общецерковной аспирантуры и докторантуры им. свв. Кирилла и Мефодия, 115035, г. Москва, ул. Пятницкая, д. 4/2, стр. 1. E-mail: galvd1@yandex.ru.

Бабкова Майя Владимировна, кандидат философских наук, научный сотрудник Института востоковедения РАН, 107031, г. Москва, ул. Рождественка, д. 12. E-mail: maymayl@yandex.ru.

Трубникова Надежда Николаевна, доктор философских наук, зам. главного редактора журнала «Вопросы философии», 117997, г. Москва, ул. Профсоюзная, 90; старший научный сотрудник Школы актуальных гуманитарных исследований РАНХиГС, 119571, г. Москва, проспект Вернадского, 82; профессор ИСАА МГУ им. М.В. Ломоносова, 125009, г. Москва, ул. Моховая, 11. E-mail: trubnikovann@mail.ru.

Коляда Мария Сергеевна, аспирантка философского факультета МГУ им. М.В. Ломоносова, 119991, г. Москва, ГСП-1, Ленинские горы, Ломоносовский просп., д. 27, корп. 4, учебный корпус «Шуваловский»; редактор журнала «Вопросы философии», 117997, г. Москва, ул. Профсоюзная, д. 90. E-mail: warriormary@yandex.ru.

Молчанов Виктор Игоревич, доктор философских наук, профессор, руководитель Учебно-научного центра феноменологической философии философского факультета РГГУ; 125993, г. Москва, ГСП-3, Миусская площадь, д. 6. E-mail: phenomenology@rggu.ru.

Золотухин Всеволод Валерьевич, кандидат философских наук, старший преподаватель кафедры философии религии и религиоведения Института философии и социально-политических наук Южного федерального университета; 344065, г. Ростов-на-Дону, пер. Днепровский, д. 116. E-mail: vakis2011@gmail.com.

Гапоненков Алексей Алексеевич, доктор филологических наук, профессор кафедры русской и зарубежной литературы Саратовского государственного университета им. Н.Г. Чернышевского. Россия, 410012, г. Саратов, ул. Астраханская, д. 83. E-mail: gaponenkovaa@info.sgu.ru.

Цыганков Александр Сергеевич, кандидат философских наук, научный сотрудник Института философии РАН, 109240, г. Москва, ул. Гончарная, д. 12, стр. 1. E-mail: mldian@yandex.ru.

Столяров Александр Арнольдович, доктор философских наук, ведущий научный сотрудник Института философии РАН; 109240, г. Москва, ул. Гончарная, д. 12, стр. 1. E-mail: a.stoliarov@mail.ru.

Кусенко Ольга Игоревна, кандидат философских наук, младший научный сотрудник Института философии РАН; 109240, г. Москва, ул. Гончарная, д. 12, стр. 1. E-mail: isafi137@gmail.com.

Солопова Мария Анатольевна, кандидат философских наук, старший научный сотрудник Института философии РАН; 109240, г. Москва, ул. Гончарная, д. 12, стр. 1. E-mail: msolopova@yandex.ru.

Contributors

Messiats Svetlana Viktorovna, PhD in Philosophy, Senior Research Fellow at the Institute of Philosophy of Russian Academy of Sciences, 12/1 Goncharnaya Str., Moscow, 109240, Russia; Associate Professor at the Russian State University of Humanities, 6 Miusskaya sq., Moscow, 125993, Russia. E-mail: messiats@mail.ru.

Vdovina Galina Vladimirovna, DSc in Philosophy, Leading Research Fellow at the Institute of Philosophy, Russian Academy of Sciences, 12/1 Goncharnaya Str., Moscow, 109240, Russia; Professor at the Ss. Cyril and Methodius Theological Institute of Post-Graduate and Doctoral Studies, 4/2 bld. 1, Pyatnitskaya Str., Moscow, 115035 Russia. E-mail: galvd1@yandex.ru.

Babkova Maya Vladimirovna, PhD in Philosophy, Research Fellow at the Institute of Oriental Studies, Russian Academy of Sciences, 12 Rozhdestvenka Str., Moscow, 107031 Russia. E-mail: maymayl@yandex.ru.

Trubnikova Nadezhda Nikolaevna, DSc in Philosophy, Deputy Chief Redactor, Voprosy Filosofii Journal, Russia, Moscow, 117997, Profsoyuznaya Str., 90; Senior Researcher, School of Actual Studies in Humanities RANEPa, Moscow, 119571, Prospect Vernadskogo, 82; Professor, The Institute of Asian and African Studies, Lomonosov Moscow State University, Moscow, 125009, Mokhovaya Str., 11. E-mail: trubnikovann@yandex.ru.

Kolyada Maria Sergeevna, Postgraduate, Philosophical Faculty of Lomonosov Moscow State University; 27 Lomonosovsky prospect, Training and Research Corps “Shuvalov”, MSU, Lenin Hills, Moscow, GSP-1, 119991

Russia; redactor, *Voprosy Filosofii* Journal, 90 Profsoyuznaya Str., Moscow, 117997. E-mail: warriormary@yandex.ru.

Molchanov Victor Igorevich, DSc in Philosophy, Professor, Center for Phenomenological Philosophy, Department of Philosophy, Russian State University for the Humanities; 6 Miusskaya square, Moscow, 125993 Russia. E-mail: phenomenology@rggu.ru.

Zolotukhin Vsevolod Valeryevich, PhD in Philosophy, Senior Lecturer at the Institute of Philosophy and Social and Political Studies, Southern Federal University; 116 Dneprovsky Lane, Rostov-on-Don, 344065 Russia. E-mail: vakis2011@gmail.com.

Gaponenkov Alexey Alexeevich, Doctor of Philology, Professor, Department of Russian and Foreign Literature at the Saratov State University, 83 Astrakhanskaya Str., Saratov, 410012, Russia. E-mail: gaponenkovaa@info.sgu.ru.

Tsygankov Alexander Sergeevich, PhD in Philosophy, Research Fellow at the Institute of Philosophy, Russian Academy of Sciences, 12/1 Goncharnaya Str., Moscow, 109240, Russia. E-mail: ml dian@yandex.ru.

Stoliarov Alexander Arnoldovich, DSc in Philosophy, Leading Research Fellow at the Institute of Philosophy, Russian Academy of Sciences, 12/1 Goncharnaya Str., Moscow, 109240, Russia. E-mail: a.stoliarov@mail.ru.

Kusenko Olga Igorevna, PhD in Philosophy, Research Fellow at the Institute of Philosophy, Russian Academy of Sciences, 12/1 Goncharnaya Str., Moscow, 109240, Russia. E-mail: isafi137@gmail.com.

Solopova Maria Anatolyevna, PhD in Philosophy, Senior Research Fellow at the Institute of Philosophy, Russian Academy of Sciences, 12/1 Goncharnaya Str., Moscow, 109240, Russia. E-mail: msolopova@yandex.ru.